



CARÊME 2022



Durant le carême, les dons, réunis lors de la soirée PPP (pain-pomme-prières) et lors des quêtes à l'issue des messes, ont permis deux belles actions de soutien :

- apporter une aide aux Ukrainiens, accueillis par **l'association Arélia**, à Toul et à Velaine. (un grand merci à ATD quart monde qui a donné la somme qui lui était affectée à l'aide aux Ukrainiens).
- acheter des produits de première nécessité pour les prisonniers de **la prison de Gitega** au Burundi, prison dévastée par un incendie.

Chaque destinataire de ces dons adresse aux paroissiens des remerciements que vous lirez ci-dessous.

- Nous avons bien reçu votre don destiné à l'opération « Ukrainiens » de notre association ARELIA.

Au nom des personnes ukrainiennes que nous accueillons, nous tenons à vous en **remercier très chaleureusement !** Nous utiliserons cet argent pour les ukrainiens accueillis à Toul (35 personnes) et à Velaine (68 personnes). En particulier pour les goûters des enfants et surtout pour une chasse aux œufs de Pâques que nous allons organiser sur les deux sites.

Je ne peux résister au plaisir de vous transmettre cette photo de la petite S... , adorable ukrainienne de 3 ans à Velaine. Elle était ravie que nous soyons allés lui acheter un imper hier soir (financé par votre don) pour qu'elle puisse un peu sortir par ce mauvais temps.



Avec tous nos remerciements à transmettre aux donateurs.
Le président, Bernard Coydon.

- Tout d'abord **mes vifs remerciements** pour votre aimable attention envers le plus pauvres et particulièrement nos frères et sœurs de la prison centrale de Gitega qui ont connu des problèmes très sérieux suite à l'incendie qui a endeuillé tant de famille et mis en difficulté d'autres.

Mes vifs remerciements vont aussi à l'endroit de toute l'équipe chargée de la diaconie dans la Paroisse Bienheureux Charles de Foucauld à Nancy, aux paroissiens de cette paroisse et à son curé Abbé Jonathan NIYONGABO.

Vous avez été sensibles à nos misères et particulières aux misères de nos chers prisonniers.

Merci beaucoup encore une fois.

Mgr Nestor Niyokindi, vicaire général de Gitega.